

## Diktat Klasse 4 und Klasse 5



IMMERSCHLAU

### Die Klassenfahrt

Claudia geht in die vierte Klasse. Sie liebt den Matheunterricht. Das Fach Deutsch mag sie nicht so gerne. Diese Woche gibt es aber keinen Unterricht. Stattdessen fährt die ganze Klasse auf Klassenfahrt. Die Lehrerin, Frau Müller, hat sich für einen Reiterhof entschieden. Darüber freut sich Claudia sehr. Sie kann zwar noch nicht reiten, aber das können die meisten anderen auch noch nicht.

Claudia hat keine Angst vor Pferden. Ganz anders geht es da Alex. Er wurde einmal von einem Pferd gebissen. Seitdem hat er Angst vor Pferden. Claudia findet das doof, denn nicht alle Pferde beißen. Trotzdem müssen alle Kinder einen Helm tragen. Die Reitlehrerin trägt auch einen Helm. Am ersten Tag lernen alle das Aufsitzen. Die nächsten Tage darf Claudia das Pferd erst traben lassen. Am letzten Tag darf sie dann sogar galoppieren. Davon erzählt sie ihren Eltern am liebsten.

**141 Wörter**

**Schwierigkeit: Mittel**

NOTE	1	2	3	4	5	6
FEHLER	0-3	4-6	7-9	10-12	13-15	16 und mehr